



Bilan mensuel de l'accidentalité routière Octobre 2023

Après une baisse en septembre par rapport à la période estivale, les chiffres du mois d'octobre repartent à la hausse. Six personnes ont été tuées en octobre, contre trois au mois de septembre. Le nombre de blessés est également en forte augmentation.



51 accidents
(+ 8)



6 tués
(+ 3)



62 blessés
(+ 8)

28 hospitalisés
(+ 6)

(* Les chiffres indiqués entre parenthèses sont une comparaison avec le mois précédent

DEPUIS LE DÉBUT DE L'ANNÉE

Depuis le début de l'année l'augmentation de l'accidentalité se poursuit. Le nombre d'accidents, de tués et de blessés est en forte hausse dans le département. C'est la deuxième année consécutive depuis 14 ans au cours de laquelle le nombre de tués repasse au dessus des 40 morts (61 tués au cours de l'année 2008).



431 accidents
(+ 64)



45 tués
(+ 6)



564 blessés
(+ 135)

248 hospitalisés
(+ 84)

(* Les chiffres indiqués entre parenthèses sont une comparaison avec la même période de l'année précédente